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                                                      ¡Qué es un código adn! (7)

                Un código ADN es un código de computadora,lleva información,el conocimiento y
                              otras cosas que quieren trasmitir a través de las generaciones alos linajes illuminati,
                              porque les da una mejor idea de la naturaleza de las cosas,mejor de la que tiene la 
                              población en general.Se trata de un disco duro con la información que quieren 
                              trasmitir a sus linajes y detener a las personas que intentan obtenerla.Ellos
                              tienen un entendimiento natural y conexiones naturales que no tenemos.
                              
                              http://www.youtube.com/watch?v=19dSdYpo-HU&feature=related

                              
                ¡usan números y diseños matemáticos para manipular los campos 
de en                                      energía y a la gente que vive dentro!(8)

                Toda vida es biología.Toda biología es fsiología.Toda fsiología es química.Toda química 
                 es  física.Toda la física es matemáticas.Todas las matemáticas con energía.

                 Ellos han manipulado la matriz para conseguir sus fnes.Hay muchas personas de este mundo 
                 que no están guiados por su conciencia son simplemente computadoras biológicas siguiendo 
                 un programa que realiza sus reacciones y emociones.

http://www.youtube.com/watch?v=19dSdYpo-HU&feature=related


                     
                ¡Nos venden un sistema de creencias!

                 tras el cual está la prisión en la que vivimos y si salimos de ella entonces ya no somos uno
                 de ellos,elejandonos de lo que somos,el TODO (religiones,publidad sus herramientas).
                 Somos infnidad sin nombre,es la fuerza sin nombre.
               
                  http://www.youtube.com/watch?v=D34_UYGbO4Y&feature=related

                     
                                                ¡nos hipnotizan de la cuna a la tumba! (9)

                Estamos siendo programados para ver el mundo de una determinda manera.

                 La TV es responsable con mensajes subliminales que llegan a la mente consciente la
                 cual puede verlo y percibirlo.Ellos quieren controlar loq ue está en nuestras mente y 
                 nuestra realidad virtual ,quieren convertirnos en robots afn que seamos seres de bajo nivel.

                 Nos hacen ingerir alimentos manipulados geneticamente,para que le sea más difcil
                 a la conciencia manifestarse a través de su verdadera magnitud.Intentan reprimir,desequilibrar,
                 y desestabilizar el computador aun nivel que el proceso de despertar en el que estamos
                 no pueda manifestarse a través de la computadora a este nivel que están manipulando
                  y tratando de controlar.De eso tratan los alimentos manipulados genéticamente.

                                 
                               http://www.youtube.com/watch?v=KgKxg-7MMTE&feature=related

                 ¡ Alimentos manipulados geneticamente,vacunas nos alejan 
                                                              de lo que somos,el todo! (10)

                                                                 
                             Están tratando de desequilibrar el equilibrio electroquímico a fn de que nuestro 

                 computadora no permita que la consciencia se manifeste ni manifeste su verdadero 
                 genio en el mundo que  experimentamos.

                 La contaminación electromagnética con el fn de suprimir nuestra capacidad para funcionar.
                 Nos quieren mantener atrapados en una amtriz porque operando a ese nivel es más facil
                 manipularnos,dividirnos.

http://www.youtube.com/watch?v=KgKxg-7MMTE&feature=related
http://www.youtube.com/watch?v=D34_UYGbO4Y&feature=related


                 Comprenden la ley de la atracción,lo que enfocamos se convierte en una realidad experimentada.
                 Nos enfocan en la supervivencia.Han hecho que la energía del dinero esté bajo su control
                 ya que saben como es el proceso de obtención  de ciertos fujos de energía yendo en su 
                 dirección.Ellos nos hacen alejar lo que deseamos haciendonos creer que no lo podemos 
                 conseguir.

                  http://www.youtube.com/watch?v=C910Bq9B2OM&feature=related
       
                            

                              ¡CREEMOS UNA REALIDAD EN LA QUE SOMOS  
                                                INFINITAMENTE  LIBRES! (11)

                   Es nuestra elección crear una realidad libre,no permitiendo al miedo crear una prisión,basada 
                 en el temor en el perder el contacto con quienes somos en ser divididos y percibir división 
                 en lugar de conciencia infnita.
                 Se está produciendo un despertar global,por eso nos intentan someter mñas que nunca 
                 bajo un estado orweliano.

                 ¡Libera tu mente y se producirá la trasformación,conócete a ti mismo!La conciencia sabe.Todo es
                  conocimiento intuitivo y eso somos.
                      
                 ¡No pienses que eres,sabes que eres!

                  http://www.youtube.com/watch?v=s_xVDeaifBg&feature=related

                    ¡podemos crear una ilusión de todo lo que alguna vez 
                                                              hemos  soñado! (12)

                     No hagas la pregunta conoce la respuesta y sé tu el cambio que quieres ver en el mundo
                   porque somos su espejo.Si cambiamos el mundo cambia.

                   Su poder está en nuestro consentimiento.Si sabemos quienes somos fuera de la matriz
                   sabiendo que cuando el poder del amor supere al amor por el poder,el mundo conocerá la paz.
                   Sólo sabiendo quiénes somos conoceremos la libertad.Somos el poder en todo el mundo,amor
                   infto.
                   
                   http://www.youtube.com/watch?v=sk_kQ2-9JIA&feature=related
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